

zu TOP

Mainz, 30.04.2014

Anfrage 0828/2014 zur Sitzung am 07.05.2014

Altstadt-Stammtisch (SPD)

Seitdem im August 2013 vom Ortsbeirat Altstadt angeregt wurde, den „Altstadt-Stammtisch“ neu zu beleben, wurden entsprechende Veranstaltungen am 12. November 2013 und am 04. April 2014 bereits von der Verwaltung geplant und durchgeführt.

Die Altstadt-Stammtische sollen durch gemeinsame Gespräche von Bürgerschaft, Geschäftsleuten und Stadtverwaltung dazu beitragen, dass sich die Lebenssituation in der Mainzer Altstadt noch weiter verbessert. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger haben die zwei bisherigen Termine wahrgenommen und ihre Anliegen mit der Stadtspitze und Mitarbeitern der Verwaltung diskutiert.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1) **Was sind die wichtigsten Ergebnisse aus den beiden bereits stattgefundenen Altstadt-Stammtischen?**
- 2) **Was hat die Verwaltung seit dem ersten Altstadt-Stammtisch bereits unternommen und gibt es bereits konkrete Maßnahmen?**
- 3) **Hat die Verwaltung Kooperationspartner für Probleme gefunden, die außerhalb der Zuständigkeit der Verwaltung liegen?**
- 4) **Wird das Partizipationsverfahren fortgesetzt?**

gez.

Dr. Eckart Lensch
Fraktionsvorsitzender